Liebe Brandenburger Schachfamilie,

die Saison ist fast vorbei. In der 2. Bundesliga und damit in der neuen Oberliga und 2. Oberliga-Ost werden heute die letzten Plätze verteilt. Leider hat es Rüdersdorf nicht geschafft, den Platz für Brandenburg in der 2. Bundesliga zu halten. Der Kampf gegen Kreuzberg ging knapp verloren.

In unserem Land sind viele Gruppen bereits ebenfalls durch und haben die Auf- und Absteiger ermittelt. Durch die Ergebnisse in der letzten Runde wird es am 02.06.24 noch spannende Kämpfe in den letzten laufenden Spielklassen geben. Die Mannschaften für das Pokalfinale stehen auch schon fest. Die Qualifikation der Jugendlichen für die DEM ist erfolgt. Sie wird in Kürze ausgetragen. Die Meister im Schnellschach sind ermittelt und bei der Norddeutschen-Blitz-Mannschaftsmeisterschaft in Bremerhaven wurden wir gut vertreten. Ja, über Himmelfahrt findet nun das Sommeropen des PSV-Mitte statt mit 180 Teilnehmern. Viel Erfolg bei diesem Event.

Am 22.06.24 wird in Potsdam der Kongress des LSBB e.V. stattfinden. Meinen Bericht hierzu füge ich bei. Ihr habt alle ein Recht darauf, diesen zu lesen, damit Eure Delegierten eventuelle Fragen für Euch stellen können.

Zum 13.05.24 wurde die Jugendversammlung einberufen. Ich bin schon sehr neugierig auf Eure Ideen und Wünsche und die Rückmeldungen über unser "Jugendkader-Projekt". Ich würde mich persönlich sehr freuen, wenn viele Jugendliche daran teilnehmen.

Am 11.05.24 findet der Bundeskongress des DSB in Neuwied statt. Ein Thema wird wieder eine Beitragserhöhung sein. Es gibt noch weitere Veränderungen. Im Spielausschuss wurde bereits beschlossen, dass zukünftig (und wir übernehmen das in der OLO und LL) die Spielzeit auf "Fischer kurz" geändert wird.

Ich wünsche Euch einen schönen Mai mit vielen Feiertagen.

Michael Fuhr

Präsident